
Référence 672

Prix 235 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel
Appartement à vendre (83600)
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Offre  de  paques  !  Frais  de  notaire  offerts  pour  les  3  premiers  reservataires  !

Nouveauté  -  emménagez  dans  du neuf  dès  le  printemps 2026*!  Le  domaine  des

anges  est  une  résidence  d'exception  avec  piscine,composée  de  seulement  19

appartements.  Saisissez  l'opportunité  inédite  de  devenir  propriétaire  ou  d'investir

dans un logement neuf aux adrets-de-l'esterel. Au coeur d'un jardin méditerranéen,

cette  résidence  intimiste  avec  piscine  profite  de  vues  fabuleuses  sur  l'estérel.

Architecture contemporaine valorisée par des matériaux locaux traditionnels : bois,

pierre de pays, tuiles canal style ...

Easter offer ! Free notary fees for the first 3 buyers ! New - move into a new home

from spring 2026*! Domaine des anges is an exceptional residence with swimming

pool,comprising just 19 appartments. Take advantage of this unique opportunity to

own  or  invest  in  a  new  home  in  les  adrets-de-l'esterel.  Set  in  the  heart  of  a

mediterranean garden, this intimate residence with swimming pool boasts fabulous

views  of  l'estérel.  The  contemporary  architecture  is  enhanced  by  traditional  local

materials:  wood,  local  stone  and  provencal-style  canal  tiles.  Spacious  new

appartments from t2 to t5 from 41 to ...

LES ADRETS IMMOBILIER

42 - PLACE DE LA MAIRIE - 83600 LES ADRETS-DE-L'ESTÉREL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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